



*Asesinato
Carlos Gabriel Godoy E.*

Bruselas, 27 de febrero de 1985.-

DECLARACION PUBLICA DE LA DIRECCION EXTERIOR DEL PARTIDO
SOCIALISTA DE CHILE

La Dirección Exterior del Partido Socialista de Chile, denuncia ante la opinión pública internacional un nuevo crimen perpetrado por la Dictadura Fascista de Pinochet.

Se trata del vil asesinato en la tortura, del joven militante socialista CARLOS GABRIEL GODOY ECHEGOYEN, de 23 años de edad, ocurrido el día viernes 22 de febrero de 1985 a las 3,45 Hrs. en la ciudad de Valparaiso.

CARLOS GODOY fue hecho prisionero el día anterior junto a otros 12 camaradas habiendo sido salvajemente torturado.

El compañero Carlos Godoy había retornado legalmente a Chile el año 1984 luego de un largo como involuntario exilio. En la Patria se integrô de lleno a las tareas contra la Dictadura y en las propias de la reconstrucción del Partido Socialista de Chile, donde pese a su juventud, entregó sus conocimientos con fraternidad y modestia revolucionaria. En Chile, Carlos Godoy, retomó el contacto con su padre, SERGIO GODOY FRITIS, encarcelado desde 1981 por la Dictadura, visitándole periódicamente en la prisión. Sergio Godoy Fritis, recibe esta trágica noticia en la prisión de Chillan donde ha sido trasladado en fecha reciente como represalia a las protestas de los presos políticos ante los diarios vejámenes de que son víctimas.

Otros 12 compañeros del Partido han sido encarcelados en la Prisión de Valparaiso previo proceso de torturas que se prolongó desde el jueves 21 de febrero hasta el lunes 25, día en el cual la Dictadura hizo pública la noticia.

Solicitamos para ellos la solidaridad necesaria, con el objeto de aliviar su actual situación. Los socialistas detenidos que pagan el precio de la consecuencia en el afan de implementar nuestra línea política son:

Juan Bautista Osses Beltrán, retornado al país legalmente en el mes de febrero de 1984

Cristian Rabatt

Jorge Soto

Roberto Cancino

Eduardo Ossandon

Eduardo Gonzalez



Sergio Huerta
Jorge Fernando Contreras
Ignacio Reyes
David Soto
Miguel Contreras
Marcelo Gonzalez

Solicitamos a nuestros compañeros chilenos, latinoamericanos, y europeos activar una campaña de denuncia y solidaridad. La Dictadura de Pinochet demuestra la constancia en la línea del Terrorismo de Estado que implementa el propio dictador y ahora su nuevo ministro del Interior Ricardo García Rodríguez.

Nos queda la pérdida irreparable de nuestro inolvidable compañero CARLOS GODOY ECHEGOYEN, joven de 23 años, lleno de esperanzas y de vida, dispuesto a entregarlo todo por la liberación de su pueblo como por contribuir a poner en lucha a su organización política, el Partido Socialista de Chile.

POR UN CHILE LIBRE
VICTORIA O MUERTE

VENCEREMOS !!

DIRECCION EXTERIOR
Partido Socialista de Chile